



Nombre del alumno: Esthela Nahomy Álvarez Cruz

nombre del profesor: Eduardo Ángel Cruz

nombre del trabajo: mapa conceptual plaga de ovejas

materia: Ciencia Tecnología y Valores

grado: 1

fecha: 11/10/2020

Plaga
de
ovejas

Animales

La presencia de pollos, cerdos, burros, ovejas, cabras, ganado, caballos, son prueba de la revolución ecológica que origino la invasión europea.

Epidemias

Las epidemias del suelo virgen se caracterizan por una población huésped, sin defensas inmunológicas un avance extremadamente rápido y una infección casi universal.

Cambios ambientales en las regiones montañosas

Las regiones montañosas y las mesetas de nueva gálea del sur se presta para indagar las consecuencias ambientales la introducción del pastoralismo a ecosistemas nuevos.

Cambios del suelo

Los principales cambios en el uso del suelo fueron la conversión de las tierras el pastoreo en los áreas y la acelerada explotación de las canteras piedra caliza en los cerros del norte y el llano sur.

Ovejas

Los rebaños de ovejas aceleraron la desaparición de la capa vegetal del llano sur porque pisaban porque pisaban los arbustos y acabaron con las yerbas y plantas comestibles.

Daño ambiental

El resultado fue una profusa degradación ambiental incluidas la erosión laminar, la erosión fluvial y la mengua del monto de captación.

La tarea da ha enseñar sobre el tema de plaga de ovejas lo que entendí fue que en el inicio en Europa llegaron varios animales. Y sobre las alteraciones que estos trajeron, la expansión del pastoreo hizo posible la conquista de poblaciones indígenas, la parte central de lo que creo que se trata el tema fue las desventajas que trajeron las ovejas.

Trajo cambios biológicos, el crecimiento de pastoreo en Australia creció muchísimo, y en América también las ovejas tardaron 11 años en aclimatarse al ambiente Australiano, pero eso trajo repercusiones había varios animales y el pasto se deterioro y cuando el pastoreo excesivo acabo con las superficies de las regiones semiáridas, el suelo quedo expuesto a grandes variaciones de la temperatura, los rebaños de ovejas aceleraron la desaparición de la capa vegetal del llano sur porque pisaban los arbustos y acabaron con las yerbas y las plantas comestibles en si las ovejas hicieron mucho daño al medio ambiente o al menos en ese tiempo, porque en mi opinión las ovejas hoy en día son seres que no podrían hacer algún daño, al menos esa seria mi opinión.